



Bezirk: Die Lehren aus dem Unwetter

Bilanz: Was funktionierte, worauf muss in Zukunft geachtet werden **Seite 4/5**

Fotos: Gudrun Muschalla / RMA Archiv / mc

Parkplätze als knappes Gut

Auch in vielen Gemeinden des Bezirks führt, spätestens seit der Ausweitung des Wiener Parkpickerls, am aktiven Management der Parkräume kein Weg vorbei. **Seite 16/17**



Den QR-Code scannen und die günstigsten Tankstellen entdecken



Ersten Titel geholt

Der Sittendorfer Rallyepilot Luca Pröghl und Beifahrerin Christina Ettl holten sich bereits vor dem letzten Rennen den Gesamtsieg im ADAC Opel Electric Rally Cup. **Seite 6/7**



Viele Promis bei
Premierenfeier
in Brunn **Seite 40**

19.+20. OKT
TAGE DER
OFFENEN
ATELIERS
kulturvernetzung.at

kabelplus
alles im plus

Jetzt
alle Produkte
6 Monate
gratis!

Aktion gültig bis 31.10.2024
bei Neuanmeldung/Upgrade.
Alle Infos auf kabelplus.at

BERG
erlebnispass

Jetzt im Super-Vorverkauf
Kinder gratis!

Die neue Saisonkarte
für 10 Skigebiete in
Niederösterreich

www.bergerlebnispass.at

FÜNF FRAGEN AUS DER REGION

In welcher Gemeinde des Bezirks blieb die Partei MFJ bei der NR-Wahl ohne eine einzige Stimme? Ihr wieviertes Jubiläum feiert heuer die Mödlinger Singakademie? In welcher Gemeinde wurde heuer ein SchulGehBus initiiert? Welche Auszeichnung erhielt vor kurzem der Klingerspitz in Gumpoldskirchen? Wo holte die FPÖ ihre stärkstes Bezirks-Ergebnis bei der NR-Wahl?



Die Antworten auf unsere fünf Fragen der Woche finden Sie in Wann&Wo.

Pröglhöf „stromte“

Schon vor dem letzten Rennen sicherte sich der Sittendorfer Rallyefahrer seinen ersten internationalen Titel.

BEZIRK. Der Sittendorfer Luca Pröglhöf sicherte sich in Frankreich den Titel in der weltweit ersten elektrischen Rallye-Markenserie, dem ADAC Opel Electric Rally Cup. Mit einem beeindruckenden Auftritt bei der Rallye Coeur de France konnte er den Cupsieg bereits vor dem finalen Wertungslauf feiern.

Platz zwei reichte für Titel

Luca Pröglhöf und seine Beifahrerin Christina Ettl erreichten bei der Asphalt-Rallye rund um Vendôme den zweiten Platz hinter den Spaniern Alex Español und Daniel Rivera de la Red. Dieser Erfolg

reichte aus, um den Titel zu holen, da ihre engsten Verfolger, die Brüder Anthony und Adrien Rott, mit ihrem vierten Platz keine Chance mehr haben, Pröglhöf beim letzten Saisonlauf, der Central European Rally, noch einzuholen. Im Ziel war die Freude beim neuen Champion überwältigend: „Es war eine der herausforderndsten Rallyes, die ich je gefahren bin, weil für uns

„Es war eine der herausforderndsten Rallyes, die ich je gefahren bin“

LUCA PRÖGLHÖF

die Risiko-Minimierung im Vordergrund stand“, so Pröglhöf, und weiter: „Unser Plan ist voll aufgegangen, wir sind sauber durchgefahren, haben keine Fehler gemacht und keine Probleme gehabt. Jetzt sind wir überglücklich und ein biss-



Luca Pröglhöf im Rallye-Einsatz in Frankreich.

chen sprachlos. Dass es hier schon mit dem Titel geklappt hat, ist grenzgenial. Nun können wir beim Finale völlig frei im Kopf fahren und den WM-Lauf genießen. Vielen Dank an mein Team und meine Sponsoren, die immer an mich geglaubt haben!“

2025 in der Junioren EM

Mit dem vorzeitigen Titelgewinn steht fest, dass Luca Prögl-

FRÜHER WAR ALLES BESSER?



antikes Blutdruckmessgerät, Jahrhundertwende

vollautomatisches Blutdruckmessgerät

HEUTE stehen 750.000 MEDIZINPRODUKTE für modernste Therapien zur Verfügung

Von Anästhesie-Produkten bis zur Zahnsperre: Es gibt rund 750.000 verschiedene Medizinprodukte für Ihre Gesundheit und Lebensqualität in allen Lebensphasen. Ihre Medizinproduktehändler beraten Sie als kompetente und verlässliche Partner.

NIEDERÖSTERREICHS MEDIZINPRODUKTEHÄNDLER

Immer wenn Ihre Gesundheit uns braucht!



Lassen Sie das Leben außergewöhnlich klingen



Audéo™ Infinio



Mödling, Klostergasse 17A Tel. 02236/24341

„Der Kunde soll sich gut betreut fühlen, gerne wieder kommen und das Gefühl haben, er hat sich für das richtige Produkt und den richtigen Berater entschieden“ so die beiden Hörakustikmeister Beate und Norbert Hiedl.

www.hoerstudio-hiedl.at

zum Titel



Im nächsten Jahr wird Pröglhöf in der Junioren Europameisterschaft an den Start gehen.

Fotos(2): Gudrun Muschalla

Pröglhöf 2025 als Werksfahrer von Opel Motorsport in der Junioren-Europameisterschaft starten wird. Pröglhöf ist jedoch noch auf der Suche nach Sponsoren, um in diesem Jahr weitere Schotterrallyes zu fahren: „Aktuell sind wir dabei, noch

einen Sponsor zu finden, der es mir ermöglicht, heuer noch zwei Schotterrallyes zu fahren. Da weiß ich einfach, dass man in der Europameisterschaft gegen die ganzen Nordländer ohne Erfahrung keine Chance hat.“

LKW brannte auf der Südbahn



Foto: Freiwillige Feuerwehr Wiener Neudorf

WIENER NEUDORF. Zu einem LKW-Brand auf der Südbahn (A2) in Fahrtrichtung Graz wurde die Freiwillige Feuerwehr Wiener Neudorf alarmiert. Beim Eintreffen der Einsatzkräfte stand die Fahrerkabine des LKWs in Vollbrand. Mit drei Hilfeleistungsfahrzeugen, darunter das Großtanklöschfahrzeug (HLF4) zur Sicherstellung der Wasserversorgung, konnte der Brand

rasch unter Kontrolle gebracht werden glücklicherweise wurden keine Personen verletzt. Die FF Wiener Neudorf stand gemeinsam mit der Autobahnpolizei, dem Roten Kreuz sowie der Asfinag im Einsatz. Die Bergung des Schwerfahrzeuges wurde durch eine Fachfirma übernommen. Der Einsatz für die 21 Mitglieder konnte nach etwas mehr als einer Stunde beendet werden.

WIR MACHEN UNSEREN
JOB AM LIEBSTEN



KARRIERE.BILLA.AT

BILLA

DAS GELBE VOM JOB.